



Se manifiestan en Guadalajara en contra de los libros de texto gratuitos

A unas horas de que inicie el nuevo ciclo escolar y en medio de la polémica por los libros de texto gratuitos que editó la Secretaría de Educación Pública, en el centro tapatío diversas agrupaciones se reunieron para mostrar su rechazo. Fueron varios los voceros, entre ellos líderes de organismos que reiteraron su descontento desde el quiosco de la Plaza de Armas, enfrente de Palacio de Gobierno, donde además colgaron lonas con mensajes como “con los niños no”.

<https://www.eloccidental.com.mx/local/se-manifiestan-en-guadalajara-en-contra-de-los-libros-de-texto-gratuitos-10602270.html>